
令和2年度 新卒者研修会

熊本県理学療法士連盟



熊本県理学療法士連盟組織図

会計監査

代議員会会長

副会長

連盟会員

代議員

青年部青年部長

会計

女性部長

事務局長

幹事

総務

女性部



熊本県理学療法士連盟役員

役職 氏名 所属

会長 北里 堅二 特養 上熊本苑

副会長 田島 徹朗 九州中央リハビリテーション学院

副会長 増田 安至 (有）アドミニ

幹事(兼：事務局長） 波多埜 克宜 にしくまもと病院

幹事 松村 光一 桜十字病院

幹事 松本 泉 株式会社 CUC

青年部長 杉本 一洋 熊本セントラル病院

女性部長 鋤田 郁美 八代桜十字病院

会計監査 江崎 重昭 天草セントラル病院



各ブロック代議員

ブロック名
代議員

氏名 所属

県北ブロック 澤村 一豊 山鹿中央病院
菊阿ブロック 大田 幸治 熊本リハビリテーション病院

熊本市北ブロック 山口 裕介 光の森スミレ
熊本市中央ブロック 成瀬 裕進 くまもと江津湖療育センター

熊本市東ブロック 片岡 篤史 くまもと成仁病院

熊本市西ブロック 松岡 丈夫 イエスズの聖心病院
熊本市南ブロック 里井 宏幸 介護老人保健施設 ぼたん園
八代ブロック 光本 しのぶ 地域密着型介護老人福祉施設 希望

天草ブロック 赤城 隼人 東整形外科

県南ブロック 藤井崇浩 くまもと芦北通園センター
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熊本県理学療法士連盟

事務局 → 熊本セントラル病院

（担当 岸本 稔）

事務局長 → 波多埜 克宜

にしくまもと病院



年会費について

熊本県理学療法士連盟では

年間(1月～12月)の会費として、

一人1000円を頂いております。

2月頃に各施設の理学療法部門の所属長を
通じて集めます。

よろしくご協力ください。



連盟活動はなぜ必要か？！



協会と連盟の役割分担
• 医療福祉の
充実

• 職域拡大

• 教育の充実

• 法律改正

理学療法士協会
政策提言

理学療法士連盟
選挙活動



理学療法士連盟の活動について
①

理学療法士の処遇改善、教育の充
実や地位向上を図るためには法律の
制定や改正を実現する必要がありま
す。しかし、公益団体である日本理学
療法士協会や熊本県理学療法士協
会は特定の政党を支持したり選挙運
動を行うことが出来ません。



理学療法士連盟の活動について
②

そのために・・・・・

私たちの活動を支援してくれる議員
を国政に送り、理学療法士協会の
目指す政策や意見を反映させ、解
決していかなければなりません。そ
の政治活動や選挙運動を行う組織
が理学療法士連盟です。



•選挙活動

特定の選挙に、特定の候補者の当選
をはかること 又は当選させないことを目
的に投票行為を勧めること。

•政治活動

政治上の目的をもって行われる一切の
活動から、選挙運動に係る行為を除いた
もの。



例えば・・・

• 医療保険と介護保険で報酬額が違う

• 訪問リハを訪問看護ステーションから実施
する場合と病院から実施する場合の点数
が違う

• 訪問看護ステーションでは主治医から直
接指示書をもらえるが病院からの訪問リハ
では当該病院の医者の処方箋がいる



これらは法律で定められている！！

• 病院で理学療法士は一日18単位、

介護老人保健施設では

入所者50人当たりセラピスト一人の定員

・疾患別リハの期限越えの患者の外来診療
を介護保険に移行するとはいうものの、受け
入れる介護保険の施設は十分なのか！？



つまり．．．

理学療法士の考える、あるべき施策や制度を
国政の場へ提示し具現化するためには、国政（
国会・厚生労働省）との架け橋となる国会議員の
存在が極めて重要です。

そのため当連盟は、理学療法士組織代表議員
の擁立、また、理学療法士の想いを支援いただ
ける議員との連携を図るべく活動しております。





医師、歯科医師、薬剤師の給与水準の高まりは大きい一方で

理学療法士の給料水準はここ 20年間で下がっている



＊理学療法士の明るい未来は
理学療法士の手によってしか

作れない！！

熊本県理学療法士協会会員が
同時に

熊本県理学療法士連盟会員である
ことの重要性を

一人ひとりが自覚して
積極的に活動に参加して下さい



入会手続きや、活動内容について・・・
詳しくは

検索熊本県理学療法士連盟


